

"DONARSE TODAS A DIOS,  
PARA SER TODAS DEL PRÓJIMO!"

«CAŁKOWICIE ODDAĆ SIĘ BOGU,  
BY BYĆ CAŁKOWICIE DLA BLIŻNICH!»



**"DONARSITUTTE A DIO, PER ESSERETUTTE DEL PROSSIMO!"**

PSMC: discepolo-missionarie, testimoni gioiose della Carità, nelle periferie del mondo

"DOAI-VOS TOTALMENTE A DEUS,  
PARA SERDES TODAS DO PRÓXIMO!"

«SE DONNER TOUTES A DIEU, POUR ETRE  
TOUTES DU PROCHAIN!»

**"TO GIVE ONESELF COMPLETELY TO GOD,  
TO BE COMPLETELY GIVEN TO THE NEIGHBOUR!"**

## CHAPITRE XII GÉNÉRAL CPSP - REMERCIEMENTS

*Chères sœurs et frères bienaimés,*

Nous venons de terminer le XIIe Chapitre Général qui a tracé les lignes d'action pour l'avenir de l'Institut et a élu les sœurs, appelées au service du gouvernement pendant les prochains six ans 2017-2023.

Au nom de la Supérieure Générale Mère M. Mabel Spagnuolo et des nouvelles Conseillères, nous tenons à vous remercier pour les nombreux messages qui sont arrivés pendant toute la durée du Chapitre par courrier électronique, WhatsApp, vidéo et téléphone. Nous vous remercions pour avoir participé «de tant près» partageant les communications, les informations, les vidéos et les photos sur les réseaux sociaux. Nous tenons à vous remercier de manière particulière et spéciale pour la prière avec laquelle vous nous avez soutenues.

Un grand merci de cœur aux sœurs de toutes les communautés PSMC dans le monde, aux frères Fils de la Divine Providence qui nous ont accompagnées dans les célébrations eucharistiques et avec leur présence dans les jours dédiés aux invités. Merci aux responsables et à tous les amis et amies de l'Institut Séculier Orioniste (ISO), du Mouvement Laïc Orioniste (MLO); aux laïcs qui ont participé pendant le travail et ceux (collaborateurs, bénévoles, amis) dans le monde entier.

Le 26 mai nous étions «tous ensemble» à la rencontre avec le pape François. Un moment inoubliable pendant lequel le Saint-Père a «illuminé» avec ses mots le chemin et le travail des Petites Sœurs Missionnaires de la Charité pour les années à venir:

*«Le missionnaire doit être une personne créative et audacieuse..... Cela exige un regard particulier sur les destinataires de la mission et sur la réalité elle-même: le regard de Jésus, qui est le regard du Bon Pasteur; un regard qui ne juge pas, mais scrute la présence du Seigneur dans l'histoire; un regard de proximité pour contempler, s'émouvoir et être avec l'autre toutes les fois qui soient nécessaires; un regard profond, de foi; un regard respectueux et plein de compassion, pour guérir, libérer, conforter. Ce regard spécial vous fera courageuses et créatives et vous aidera à être toujours à la recherche de nouveaux chemins pour faire arriver à tous la Bonne Nouvelle qui est le Christ».*

Le Chapitre est terminé, et maintenant avec «un regard spécial», tous ensemble, reprenons la «mission» qui nous a été confiée.

Secrétariat de Communication Orioniste,  
Rome, ce 8 juin, 2017

